
A
m

t L
ö

c
k
n

itz
-P

e
n

k
u

n
D

e
r A

m
ts

v
o
rs

te
h
e
r

P
R

O
T

O
K

O
L
L

S
itzu

n
g

 d
e

s A
m

tsa
u

ssch
u

sse
s L

ö
ckn

itz-P
e

n
ku

n

S
itz

u
n
g
s
te

rm
in

:

S
itz

u
n
g
s
b
e
g
in

n
:

S
itz

u
n
g
s
e
n
d
e
:

O
rt, R

a
u

m
:

D
onnerstag, 10.12.2020

1
9
:0

0
 U

h
r

2
1
:3

0
 U

h
r

FF W
ollin/Friedefeld (Friedefelder S

tr. 14, Friedefeld)

A
n
w

e
s
e
n
d
e
:

H
e

rr S
te

fa
n

 M
ü

lle
r

H
e

rr D
e

tle
f E

b
e

rt
H

e
rr R

e
in

h
a

rt R
e

tz
la

ff

h
le

rr B
e

rn
d

 D
a

s
s
o

w

H
e
rr E

n
ric

o
 H

a
rm

s

F
ra

u
 H

e
id

e
lo

re
 H

o
b

o
m

H
e

rr U
lric

h
 K

e
rs

te
n

H
e
rr S

v
e
n
 R

e
in

k
e

H
e
rr G

u
n
n
a
r M

iß
lin

g
H

e
rr M

irk
o
 E

h
m

k
e

H
e
rr E

d
m

u
n
d
 G

e
b
n
e
r

H
e

rr R
a

in
e

r S
c
h

u
lz

e

H
e

rr R
e

im
u

n
d

 S
o

m
m

e
r

H
e

rr G
e

rd
 S

a
u

d
e

r

F
ra

u
 D

o
rin

a
 V

o
ß

H
e
rr G

ü
n
te

r S
te

g
e
m

a
n
n

F
rau A

ntje Z
ibell

A
b

w
e

s
e

n
d

e
:

k
e
in

e

G
ä
s
te

:
F

rau T
im

m
 (Leiterin O

rdnungsam
t)

F
rau R

am
bow

 (K
äm

m
erin)

H
err F

uth (Leitender V
erw

altungsbeam
ter)

H
err S

tahl (Leiter B
auam

t)
1
 B

ü
rg

e
r

S
c
h
riftfü

h
ru

n
a
:

F
ra

u
 F

ra
n

ziska
 B

ö
se

T
a

g
e

so
rd

n
u

n
g

:

Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il
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1 Eröffnung, Feststellen der ordnungsgem
äßen Einladung und Beschlussfähigkeit

2
Änderungsanträge zur Tagesordnung

3 Protokollkontrolle und Bekanntgabe der nicht öffentlich gefassten Beschlüsse vom
0
3
.0

9
.2

0
2
0

4
B

ürgerfragestunde

5 Feststellung des Jahresabschlusses 2016 nach § 60 Abs. 5 Satz 1 i.V.m
. § 144 (1) KV

M
-V

V
orlage: B

V
/01-2020-278

6 Entlastung des Am
tsvorstehers nach § 60 Abs.5 Satz 2 i.V.m

. § 144 (1) KV m
-V für das

H
aushaltsjahr 2016

V
orlage: B

V
/01-2020-279

7 B
eschluss der H

aushaltssatzung für das H
aushaltsjahr 2021

V
orlage: B

V
/01-2020-276

8 B
ericht H

err M
entz vom

 Trink- und A
bw

asserzw
eckverband U

ecker-R
andow

 im
 B

e-
re

ich
 L

ö
ckn

itz-P
e

n
ku

n

9
Inform

ationen und A
nfragen

Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il

zu 1 Eröffnung, Feststellen der ordnungsgem
äßen Einladung und Beschlussfähigkeit

Herr Müller begrüßt alle Anwesenden, stellt die form- und fristgerechte Ladung sowie die
Beschlussfähigkeit fest. Er verweist auf die Einhaltung der Hygienevorschriften.

zu 2 Ä
nderungsanträge zur Tagesordnung

Da es keine Änderungsanträge zur Tagesordnung gibt, wird sie in der vorliegenden Form
bestätigt.

A
b

stim
m

u
n

a
se

rg
e

b
n

is:
J
a

: 1
7

 N
e

in
: 0

 E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

zu 3 Protokollkontrolle und Bekanntgabe der nicht öffentlich gefassten Beschlüsse vom
0
3
.0

9
.2

0
2
0

Zum Protokoll vom 03.09.2020 gibt es keine Änderungen oder Ergänzungen.
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H
err M

üller verliest die nicht öffentlich gefassten B
eschlüsse vom

 03.09.2020:

B
V

/01-2020-263 U
nbefristete N

iederschlagung von B
estattungskosten

m
e

h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h

lo
s
s
e

n

B
V

/01-2020-267 B
eschaffung F

irew
all

einstim
m

ig beschlossen

B
V

/01-2020-269

zu
rü

ckg
e

ste
llt

B
V

/0
1
-2

0
2
0
-2

7
0

A
uftragsvergabe, U

m
bau S

tandesam
t Löcknitz/zusätzliches

B
ü
ro

A
uftragsvergabe U

m
bau E

G
 A

m
tsgebäude P

enkun zur
A

rz
tp

ra
x
is

m
e

h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h

lo
s
s
e

n

• B
V

/0
1

-2
0

2
0

-2
6

6
 B

e
stä

tig
u

n
g

 d
e

r V
o

rw
e

g
n

ä
h

m
e

 d
e

r E
n

tsch
e

id
u

n
g

 d
u

rch
 d

e
n

A
m

tsvorsteher, E
instellung einer/eines M

itarbeiterin als S
ach-

b
e

a
rb

e
ite

r*in
 K

ä
m

m
e

re
i

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/0
1

-2
0

2
0

-2
6

8
 E

in
ste

llu
n

g
 e

in
e

r/e
in

e
s M

ita
rb

e
ite

rin
 im

 A
m

t L
ö

ckn
itz-P

e
n

ku
n

a
b
 0

7
.0

9
.2

0
2
0
 b

is 3
1
.0

7
.2

0
2
1

m
e

h
rh

e
itlic

h
 b

e
s
c
h

lo
s
s
e

n

A
b

s
tim

m
u

n
g

s
e

ra
e

b
n

is
:

J
a

: 1
5

 N
e

in
: 0

E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 2

z
u
 4

B
ü

rg
e

rfra
g

e
stu

n
d

e

H
err B

allenthin richtet folgende F
ragen an den A

m
tsausschuss:

W
ie w

ird sich der N
ahverkehrsplan im

 nächsten Jahr ändern?
H

err D
ahlem

ann hat ausgesagt, dass keine Ä
nderungen vor dem

 Jahr 2026 m
öglich sind.

•^ H
err M

üller und H
err F

uth bestätigen dies und berichten, dass auch H
errA

m
thor über

die P
roblem

atik inform
iert w

urde und seine U
nterstützung zugesichert hat.

D
erzeit gibt es eine V

erm
ittlungszentrale zur P

ersonenbeförderung, z. B
. in Loitz und ande-

ren O
rten. G

ibt es auch im
 A

m
tsbereich Löcknitz-P

enkun eine V
erm

ittlungszentrale?
•^ F

rau Z
ibell erklärt, dass dies im

 Jahr 2021 auch in unserem
 A

m
tsbereich geplant ist.

A
nm

erkunci: H
err F

uth hat diesbezüglich bereits per E
-M

ail und telefonisch K
ontakt

m
it dem

 Landkreis aufgenom
m

en. B
isher gibt es allerdings keine

n
e
u
e
n
 In

fo
rm

a
tio

n
e
n
. D

e
r A

m
ts

b
e
re

ic
h
 L

ö
c
k
n
itz

-P
e
n
k
u
n
 w

u
rd

e
 a

b
e
r

vorgem
erkt. M

it E
-M

ail vom
 15.12.2020 erfolgte eine w

eitere A
nfrage

durch H
errn F

uth. N
ach telefonischer R

ückm
eldung w

urde m
itgeteilt,

dass es aufgrund der C
orona-P

andem
ie keinen F

ortschritt gibt.

W
ie steht es um

 die ärztliche V
ersorgung im

 A
m

tsbereich?
•^ Im

 A
m

tsgebäude in P
enkun w

ird dem
nächst eine A

llgem
einärztin ihre P

raxis eröff-
nen. In Löcknitz hat F

rau Idziorek die P
raxis von F

rau D
ipl. M

ed. K
ork übernom

m
en.

•^ D
ie K

assenärztliche V
ereinigung w

urde bereits angeschrieben und über den Ä
rzte-

m
angel in der R

egion inform
iert. Laut A

ussage der V
ereinigung ist die ärztliche V

er-
sorgung ausreichend abgedeckt.

•^ D
ie G

ew
innung von polnischen Ä

rzten w
äre eine m

ögliche Lösung.

S
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W
ann ist m

it der F
lurneuordnung zu rechnen?

•^ H
err B

allenthin w
ird auf den B

ürgerm
eister seiner G

em
einde verw

iesen.
•^ H

err E
hm

ke gibt hierzu bekannt, dass nicht vor fünf Jahren m
it einem

 A
bschluss der

Flurneuordnung zu rechnen ist.

zu 5 Feststellung des Jahresabschlusses 2016 nach § 60 A
bs. 5 S

atz 1 i.V
.m

. § 144 (1)
K

V
M

-V
V

orlage: B
V

/01-2020-278

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

D
er R

echnungsprüfungsausschuss und das R
echnungsprüfungsam

t haben den Jahresab-
schluss des A

m
tes Löcknitz-P

enkun zum
 31. D

ezem
ber 2016 gem

äß § 3a K
P

G
 geprüft. D

as
R

echnungsprüfungsam
t und der R

echnungsprüfungsausschuss haben das E
rgebnis in ihren

P
rüfungsberichten und ihren abschließenden P

rüfungsverm
erken zusam

m
engefasst und

einen uneingeschränkten B
estätigungsverm

erk erteilt.

D
ie Prüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen Beanstandungen geführt, die so w

esent-
lich sind, dass sie der Feststellung durch den Am

tsausschuss entgegenstehen könnten.

D
as Verm

ögen beträgt zum
 31.D

ezem
ber 2016

E
s w

ird ein nicht durch E
igenkapital gedeckter F

ehlbetrag von
ausgew

iesen. D
as A

m
t ist bilanziell überschuldet.

D
as Jahresergebnis 2016 beträgt

D
ie F

inanzrechnung 2016 w
eist einen S

aldo aus von

D
ie liquiden M

ittel betragen zum
 B

ilanzstichtag

D
ie Investitionsauszahlungen betragen

8
.2

4
2
.6

6
0
,1

5
 €

7
7
8
.8

0
1
,4

7
 €

4
6
8
.8

2
2
,4

8
 €

3
0
8
.8

6
5
,0

1
 €

1
5
4
.3

8
8
,3

2
 €

3
1
.6

5
8
,4

4
 €

V
on einem

 H
aushaltsausgleich gem

äß § 16 G
em

H
V

O
-D

oppik kann insgesam
t ausgegan-

g
e

n
 w

e
rd

e
n

.

D
er R

echnungsprüfungsausschuss hat in seiner Sitzung am
 17.11.2020 beschlossen, dem

A
m

tsausschuss die Feststellung des Jahresabschlusses des A
m

tes Löcknitz-P
enkun zum

31. D
ezem

ber 2016 i. d. F. vom
 28.10.2020 zu em

pfehlen.

D
is

k
u
s
s
io

n
:

F
ra

u
 R

a
m

b
o
w

 e
rlä

u
te

rt d
e
n
 Ja

h
re

sa
b
sch

lu
ss.

B
e

s
c
h

lu
s
s
v
o

rs
c
h

la
a

:
1. D

er A
m

tsausschuss beschließt, den vom
 R

echnungsprüfungsausschuss und vom
R

echnungsprüfungsam
t geprüften Jahresabschluss des A

m
tes Löcknitz-P

enkun zum
31. D

ezem
ber 2016 i. d. F

. vom
 28.12.2020 festzustellen.

2. D
erAm

tsausschuss erm
ächtigt die Verw

altung gem
äß § 17Abs. 1 N

r. 1 G
em

H
VO

-
D

oppik den ausgew
iesenen und festgestellten Jahresüberschuss in H

öhe von
468.822,48 € in voller H

öhe auf die neue R
echnung vorzutragen.

A
b
s
tim

m
u
n
g
s
e
rg

e
b
n
is

:
J
a

: 1
7

 N
e

in
: 0

E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0
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zu 6 E
ntlastung des A

m
tsvorstehers nach § 60 A

bs.5 S
atz 2 i.V

.m
. § 144 (1) K

V
 m

-V
 für

d
a

s H
a

u
sh

a
ltsja

h
r 2

0
1

6
V

orlage: B
V

/01-2020-279

A
u
fg

ru
n
d
 d

e
s M

itw
irku

n
g
sve

rb
o
te

s (g
e
m

. §
 2

4
 K

V
 M

V
) ü

b
e
rg

ib
t H

e
rr M

ü
lle

r d
a
s W

o
rt

a
n

 F
ra

u
 Z

ib
e

ll u
n

d
 n

im
m

t n
ich

t a
n

 d
e

r A
b

stim
m

u
n

g
 te

il.

S
a

c
h

v
e

rh
a

lt:
D

er R
echnungsprüfungsausschuss und das R

echnungsprüfungsam
t haben den Jahresab-

schluss des A
m

tes Löcknitz-P
enkun zum

 31 .D
ezem

ber 2016 gem
äß § 3a K

P
G

 geprüft. D
as

R
echnungsprüfungsam

t und der R
echnungsprüfungsausschuss haben das E

rgebnis in ihren
P

rüfungsberichten und ihren abschließ
enden P

rüfungsverm
erken zusam

m
engefasst und

einen uneingeschränkten B
estätigungsverm

erk erteilt.

D
ie P

rüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen B
eanstandungen geführt, die so w

esent-
lich sind, dass sie der F

eststellung durch den A
m

tsausschuss entgegenstehen könnten.

D
is

k
u

s
s
io

n
:

k
e

in
e

B
e
s
c
h
lu

s
s
v
o
rs

c
h
la

g
:

D
e
r A

m
tsa

u
ssch

u
ss d

e
s A

m
te

s L
ö
ckn

itz-P
e
n
ku

n
 b

e
sch

lie
ß

t, d
e
m

 A
m

tsvo
rste

h
e
r fü

r d
a
s

H
aushaltsjahr 2016 E

ntlastung zu erteilen.

A
b
s
tim

m
u
n
g
s
e
rc

ie
b
n
is

:
J
a

: 1
6

 N
e

in
: 0

 E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

H
e
rr M

ü
lle

r ü
b
e
rn

im
m

t w
ie

d
e
r d

ie
 L

e
itu

n
g
 d

e
r S

itzu
n
g
.

zu
 7

 B
e
sch

lu
ss d

e
r H

a
u
sh

a
ltssa

tzu
n
g
 fü

r d
a
s H

a
u
sh

a
ltsja

h
r 2

0
2
1

V
orlage: B

V
/01-2020-276

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

D
ie H

aushaltssatzung m
it den vorgeschriebenen A

nlagen ist gem
. § 47 A

bs. 1 K
V

 M
-V

 vom
A

m
tsausschuss in öffentlicher S

itzung zu beraten und zu beschließ
en.

D
is

k
u
s
s
io

n
:

H
err M

üller und F
rau R

am
bow

 geben einige E
rläuterungen zur H

aushaltssatzung.

H
err S

chulze erklärt, dass von S
eiten des F

inanzausschusses keine E
inw

ände bestehen.

H
err E

hm
ke verw

eist darauf, dass die G
röß

e des A
m

tsbereiches in der allgem
einen B

e-
S

chreibung angepasst w
erden m

uss.
v
. K

ä
m

m
e
re

i

Frau H
obom

 ist der A
nsicht, dass m

ehr S
parm

aßnahm
en bedacht w

erden sollten.
-» Ihr w

ird m
itgeteilt, dass es sich bei 80 %

 der Ausgaben um
 Personalausgaben han-

delt. D
ie Aufgaben der M

itarbeiter w
erden im

m
er um

fangreicher (z. B. Einführung der
E

-R
echnung) und som

it erhöhen sich auch die A
usgaben in diesem

 B
ereich.

•^ E
ine E

rhöhung derA
m

tsum
lage ist som

it zukünftig unum
gänglich.

•» H
err S

auder hinterfragt w
arum

 im
m

er m
ehr A

ufgaben übertragen w
erden und kriti-

sie
rt d

a
s V

o
rg

e
h
e
n
.

Ihm
 w

ird erklärt, dass gew
isse K

riterien eingehalten w
erden m

üssen (übertra-
gener W

irkungskreis), w
ie z. B

. die B
ereitstellung eines D

atenschutzbeauf-
fragten, die E

inführung der elD
-C

ard oder das Führen eines O
rganspendere-

g
iste

rs.

0
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B
e
s
c
h
lu

s
s
v
o
rs

c
h
la

a
:

DerAm
tsausschuss des Am

tes Löcknitz-Penkun beschließt gem
äß § 45 ff. Kom

m
unalver-

fassung M
-V die vorliegende H

aushaltssatzung für das
H

aushaltsjahr 2021 m
it ihren A

nlagen.

A
bstim

m
u nflse rge^b n i si

J
a
: 1

7
 N

e
in

: 0
E

n
th

a
ltu

n
g
e

n
: 0

zu 8 B
ericht H

err M
entz vom

 Trink- und A
bw

asserzw
eckverband U

ecker-R
andow

 im
 B

e-
re

ich
 L

ö
ckn

itz-P
e

n
ku

n

D
a H

err M
entz nicht anw

esend ist, berichtet H
err M

üller über aktuelle G
eschehnisse.

Er berichtet von der Verbandsversam
m

lung des Zweckverbandes und teilt m
it, dass die

nächste Vorstandssitzungim
 Januar 2021 stattfindet und anschließend die Verbandsver-

Sam
m

lung. Dort sollen dann Lösungen für die Problem
atiken, wie z. B. in Rothenklem

penow
(R

em
elkoppel) gefunden w

erden.

Der W
irtschaftsplan für die Jahre 2021/2022 wurde nicht beschlossen und soll in der nächs-

ten Sitzung them
atisiert und abschließend beschlossen werden.

Um
 ein G

espräch m
it dem

 Zweckverband und dem
 Am

tsausschuss m
öglich zu m

achen, soll
Herr M

entz erneut zur nächsten Sitzung des Am
tsausschusses eingeladen werden.

•^ D
ie Am

tsausschussm
itglieder sprechen sich m

ehrheitlich dafür aus.

z
u

 9
Inform

ationen und A
nfragen

H
err M

üller inform
iert über die aktuellen C

orona-lnfektionszahlen im
 Am

tsbereich und berich-
tet, dass den Internetseiten des LAG

uS und des Landkreises zu entnehm
en ist, dass die

Schulen ab dem
 14.12.2020 w

ieder geschlossen w
erden.

Da auch in der Am
tsverwaltung m

it Ausfällen zu rechnen ist, bittet Herr M
üller um

 Verständ-
nis. Für Besucher bleibt die Verwaltung vorerst bis zum

 31.01 .2021 geschlossen. Term
inver-

einbarungen sind aber m
öglich.

A
ußerdem

 inform
iert er über Folgendes:

• die Landtagsw
ahl findet voraussichtlich am

 26.09.2021 statt
F

ra
u
 K

a
b
e
litz ist n

e
u
e
 A

m
tstie

rä
rztin

Frau Tim
m

 berichtet vom
 Hinweis des Innenm

inisterium
s bezüglich der Versicherungspflicht

der gem
eindeeigenen Badeseen bzw

. Badestellen.
Es besteht die Pflicht, die W

assertiefe und viele weitere Punkte zu prüfen. Entspricht dies
nicht der Norm

, m
üssen z. B. Rutschen usw. zurückgebaut werden oder die Badestelle m

uss
für D

ritte geschlossen w
erden.

W
eiter inform

iert sie über die B
aum

schutzsatzung.
•» Die Satzung sieht vor, dass für gefällte Bäum

e Ersatzpflanzungen durchgeführt wer-
den m

üssen. M
öglich ist dieser Ausgleich durch die Zahlung eines bestim

m
ten G

eld-
betrages oder die Pflanzung von Bäum

en auf dem
 eigenen G

rundstück.
•^ Herr Ehm

ke schlägt vor, ausschließlich den Ausgleich durch die Zahlung festzulegen.
•» Daraufhin schlägt Herr M

üller vor, dass alle Bürgerm
eister diese Them

atik m
it ihren

G
em

eindevertretern besprechen sollten, um
 dann in der jeweiligen Satzung die Fest-

legungen zu treffen.
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•^ Z
iel ist, dass jede G

em
einde/S

tadt eine eigene S
atzung hat.
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